



PENGUCAPAN SUMPAAH ANGGOTA KY

Presiden Joko Widodo menyaksikan pengucapan sumpah anggota Komisi Yudisial (KY) di Istana Negara, Jakarta, Senin (21/12). Anggota KY yang mengucapkan sumpah tersebut yaitu Joko Sasmito (unsur mantan hakim), M. Taufik HZ (unsur mantan hakim), Binziad Kadafi (praktisi hukum), Sukma Violetta (praktisi hukum), Amzulian Rifai (akademisi), Mukti Fajar Nur Dewata (akademisi) dan Siti Nurjanah (unsur masyarakat).

KPK Siap Dalam Dugaan Gibran Terlibat Kasus Suap Bansos Covid-19

Setiap informasi yang diterima KPK terkait kasus ini akan ditelusuri lebih dalam. Termasuk koordinasi dengan Pusat Pelaporan Analisis dan Transaksi Keuangan (PPATK) untuk menelusuri pihak mana saja yang menerima uang haram tersebut, kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri.

JAKARTA (IM)- Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memastikan bakal mendalami setiap informasi terkait dengan kasus dugaan suap pengadaan bantuan sosial (bansos) Covid-19

yang menjerat Menteri Sosial Juliari Batubara.

Termasuk informasi soal adanya keterlibatan Gibran Raka-buming Raka dalam kasus ini. Putra sulung Presiden Joko Widodo itu disebut sebagai pihak yang merekomendasikan PT Sritex dalam pengadaan goodie bag bansos Covid-19.

"Kami memastikan setiap informasi akan digali dan dikonfirmasi pada saksi-saksi yang diperiksa," ujar Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri saat dikonfirmasi,

Senin (21/12).

Ali menyatakan, proses penyidikan kasus ini masih berjalan. Sehingga tak menutup kemungkinan tim penyidik akan mendalami informasi tersebut dengan melakukan pemanggilan terhadap Gibran.

"Saat ini proses penyidikan dan penyelesaian berkas perkara tersebut masih terus berlangsung. Penyidik masih akan melengkapi bukti, data dan informasi dengan memanggil dan memeriksa sejumlah saksi," kata Ali.

Diberitakan sebelumnya, Ketua KPK Firlil Bahuri sempat menyatakan pihaknya akan menelusuri pihak-pihak yang diduga turut menikmati aliran suap pengadaan bansos Covid-19 ini.

Menurut Firlil, setiap informasi yang diterima oleh pihaknya terkait kasus ini akan ditelusuri lebih dalam. Termasuk koordinasi dengan Pusat Pelaporan Analisis dan Transaksi Keuangan (PPATK) untuk menelusuri pihak mana saja

► Bersambung ke hal 11

50 Ribu Paket Bansos Terbengkalai di Gudang



JAKARTA (IM)- Sebuah video viral menampilkan tumpukan paket bantuan sosial (bansos) di sebuah gudang. Polisi menyebut, bansos itu berupa sembako sebanyak 50 ribu paket.

Dalam video berdurasi 12 detik itu, tampak paket bansos tersebut tertumpuk dalam sebuah gudang. Paket bansos itu dibungkus menggunakan tas

berwarna putih-merah. Pada tas itu, terdapat lambang bintang berwarna kuning.

Tas yang digunakan untuk membungkus sembako itu serupa dengan tas paket bansos yang dikeluarkan Kementerian Sosial (Kemensos) untuk masyarakat terdampak Covid-19.

► Bersambung ke hal 11

Penumpang Tes Antigen Padat, Otoritas Bandara: Warga Panik

TANGERANG (IM)- Kepadatan antrean layanan tes Covid-19 terjadi di Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, Senin (21/12). Para pelaku perjalanan berbondong-bondong mendatangi Bandara Soekarno-Hatta untuk menjalani

rapid test antigen yang diketahui menjadi syarat perjalanan selama libur Natal dan Tahun Baru 2021.

Executive General Manager Bandara Soekarno-Hatta PT Angkasa Pura II, Agus Haryadi membenarkan hal tersebut. Ke-

jadian antrean yang padat terjadi tepatnya di Terminal 2 Bandara Soekarno-Hatta.

"Tu terminal 2. Tempatnya sempit, Shelter Kalayang itu hanya

► Bersambung ke hal 11

Ombudsman: Masyarakat Bingung Aturan Perjalanan Mana yang Harus Dituruti

JAKARTA (IM)- Anggota Ombudsman Republik Indonesia, Alvin Lie mengatakan, saat ini masyarakat bingung terkait aturan perjalanan yang dikeluarkan oleh pemerintah. Dia menilai, ada banyak aturan yang dikeluarkan pemerintah, tetapi tidak ada kej-

elasan dan ketegasan di dalam aturan tersebut. "Masyarakat bingung aturan mana saja yang harus dituruti," ucap Alvin dalam acara webinar, Senin (21/12).

Alvin mengatakan, tidak hanya masyarakat yang merasa bingung terkait aturan-aturan terkait

syarat perjalanan periode Libur Natal dan tahun baru.

Kebingungan juga dirasakan oleh pengelola transportasi, baik maskapai penerbangan, perkercetaan, maupun PO bus. "Bukan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 6.848 Kasus, DKI Jakarta Masih Tertinggi

JAKARTA (IM)- Positif virus korona (Covid-19) bertambah 6.848 kasus pada hari Senin (21/12). Dengan demikian, total yang terpapar virus korona mencapai 671.778 orang sejak kasus pertama diumumkan awal Maret 2020.

Dari jumlah total itu, sebanyak 546.884 di antaranya dinyatakan sembuh dan 20.085 orang lainnya meninggal dunia.

Data tersebut dihimpun Kementerian Kesehatan (Kemkes) hingga pukul 12.00 WIB. Masih dari data Kemkes, pasien yang sembuh hari ini bertambah 5.073 orang, sementara pasien yang menin-

ggal dunia sebanyak 205 orang. Kemkes juga mencatat jumlah suspek Covid-19 sebanyak 67.509 orang. Jumlah spesimen yang diperiksa hari ini mencapai 37.445 spesimen.

DKI Jakarta masih menjadi provinsi yang memiliki jumlah kasus tertinggi. Kemudian Jawa Timur menyumbang kasus kematian terbanyak di seluruh Indonesia.

Satuan Tugas Penanganan Covid-19 mewanti-wanti masyarakat agar tak melakukan perjalanan saat libur Natal dan Tahun Baru nanti. Upaya ini dilakukan untuk menekan laju

► Bersambung ke hal 11



TARGET 10.000 SPBKLU KENDARAAN LISTRIK

Karyawan mengganti baterai sepeda motor listrik di Stasiun Penukaran Baterai Kendaraan Listrik Umum (SPBKLU), Gedung Direktorat Ketenagalistrikan Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (Kementerian ESDM), Jakarta, Senin (21/12). Kementerian ESDM menargetkan hingga 2025 dapat membangun SPBKLU di 10.000 titik serta Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) di 2.400 titik guna mendukung penerapan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) untuk transportasi jalan di Indonesia.

IDN/ANTARA

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta - The Food Hall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemahid Komang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung - Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sertakan saya dalam perbuatan baik, jangan libatkan saya dalam perbuatan jahat. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Australia Temukan Cokelat Ratu Inggris Berusia Ratusan Tahun Masih Utuh



PARA konservator di Perpustakaan Nasional Australia telah menemukan salah satu kotak cokelat tertua di dunia, yang berasal dari 120 tahun yang lalu saat Perang Boer. Kaleng souvenir berisi cokelat itu ditemukan di bagian bawah kotak berisi kertas-kertas milik penyair Australia Andrew Barton "Banjo" Paterson.

Hebatnya, cokelat tersebut tidak rusak setelah lebih dari satu abad, tetapi juga masih terlihat hampir cukup baik untuk dimakan.

Enam batang cokelat tersebut dikemas

► Bersambung ke hal 11

Tips Feng Shui, Jangan Taruh Tanaman di Kamar Tidur



MEMELIHARA tanaman di rumah memiliki beragam manfaat, mulai dari membersihkan ruangan, mempercantik ruangan, hingga membangkitkan suasana hati. Di masa pandemi seperti sekarang ini, banyak orang begitu bersemangat mengoleksi tanaman dan ingin membuat ruangan di rumahnya penuh dedaunan hijau yang menyegarkan mata.

Namun, ternyata tidak semua ruangan ternyata baik untuk meletakkan tanaman. Beberapa ahli feng shui mengungkapkan mengapa tanaman tidak disarankan untuk diletakkan di

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.260,00	13.995,00
SGD	10.841,00	10.471,00
AUD	10.837,00	10.512,00
EUR	17.583,00	17.133,00
HKD	1.879,00	1.782,00
GBP	19.331,00	18.661,00

Senin 21 Desember 2020 16.00 WIB